## La soirée feu de camp de mercredi a été chaleureuse et sympathique

La troisième édition de la soirée ambiance feu de camp marquait la reprise des activités de l'association Bozel Animation, après le confinement du printemps et l'annulation du Festival du bois pour cause de mauvais temps. Cette année encore, cette manifestation en plein air a bénéficié d'une météo favorable et le public, toujours fidèle, a répondu présent.

Les participants ont pu découvrir Philippe Juliette, chanteur guitariste talentueux, énergique, à la voix chaude, visiblement à l'aise face au public. Un public participatif qui n'hésitait pas à reprendre en chœur les refrains d'un répertoire riche et varié, savamment choisi, alternant les grands classiques de la chanson



Une soirée réussie grâce à Philippe Juliette qui a enthousiasmé le public par son interprétation talentueuse d'un répertoire bien choisi qui est dans toutes les mémoires. Photo Le DL/Françoise CARRE

française avec des morceaux moins connus, des chansons dites à texte mais aussi de grands succès commerciaux.

Agrémentant ce tour de chant de multiples anecdotes et dévoilant les sources d'inspiration des auteurs ou le dessous des cartes de certains tubes. Le public était conquis, et les organisateurs de Bozel Animation, reconnaissables à leurs tee-shirts orange fluo ne cachaient pas leur satisfaction.

F. CARRÉ